

令和2年4月6日

高等学校長 殿
ソフトボール部顧問 殿

東京都高体連ソフトボール専門部
部 長 増淵 哲夫
委員長 玉田 隆之
[公印省略]

令和2年度 東京都高体連ソフトボール専門部

春季大会の中止及び総会・インターハイ予選の延期 について (通知)

平素から当専門部の活動につきましてご理解とご協力を賜りまして誠にありがとうございます。
今般の新型コロナウイルス感染予防につきまして、各校とも新年度の対応に苦慮されているものと推察します。

当専門部でも政府・東京都教育委員会・東京都高等学校体育連盟の通達等に注目しながら、生徒の活躍の場を確保するべく検討して参りました。しかしながら、4月1日に都教育委員会から発表された「都立高校の5月6日までの休校延長」措置に伴い、都立高校ならびに一部の私立高校の休校延長が決定しました。つきましては、大変残念なことではございますが、当専門部でも 春季大会の中止 を決定致しました。既に上部大会となる関東大会の中止も内定しています。

また、春季大会の中止に伴いまして、総会を延期（開催時期・方法未定） 致します。3月下旬に4月12日（日）に開催する旨のご案内を出していただきましたのでご注意ください。手渡し・郵送等、方法も含めて検討し、改めてご連絡を差し上げます。

さらに、4月3日付けで東京都高体連から全加盟校長宛に

東京都高等学校体育連盟主催事業（大会・講習会等）は、6月まで中止とする。

という通達が出ました。東京都高体連に加盟する全競技が該当するものです。また、「6月まで」とは「6月30日まで」という確認も受けています。

つきましては、インターハイ予選の延期（無期限） も合わせてお知らせしなくてはなりません。3年生のことを考えますと胸が痛みますが、少なくとも6月中に実施することはできません。また、インターハイ予選の中止の可能性も否定できません。4月中には全国インターハイの実施可否の判断が出ると言われています。これらを含め、情勢を見極めながら専門委員会で検討し、改めてご連絡致します。

【今後について】

上記の通り、総会の日程・方法、インターハイ予選の可否等は改めてご連絡致します。

以 上